

## 環境部

# 弁天池を美しくする

## キレイキレイ DAY を実施しました

弁天池の水を抜き、2月26日に清掃を実施しました。19日の予定でしたが雨のため延期となりました。26日は天候に恵まれ、122人の参加がありました。ご協力をありがとうございました。午前9時に特大のゴミ袋を手にそれぞれ池の中に入り、約1時間半、雑草を刈り取り、ビニール袋や菓子などの包装紙、飲料水の缶や瓶など大量のゴミを拾い集めました。毎年、親子参加が増えており、子どもたちは楽しそうにゴミを拾っていました。今後も、仁川を代表する弁天池周辺の美しい景観と環境を維持していくための活動を継続していきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 問合せ先：××



## 健康部

# 自治会交流グラウンド ゴルフ大会を開催しました

3月19日、スポーツクラブ21仁川の皆様のご協力を得て、仁川小学校運動場にて自治会交流グラウンドゴルフ大会を開催しました。9組27人が気持ちのよい汗を流しました。今年度も3月の日曜日に開催する予定です。よろしくお願いいたします。 問合せ先：××



## 生活安全部

# 防犯研修会を開催しました

2月27日、仁川小コミュニティ室にて宝塚警察署生活安全課・宝塚市防犯交通安全課による防犯研修会を開催し、19人が参加しました。宝塚市では特殊詐欺の半分以上が還付金詐欺です。詐欺対策としては、在宅時でも留守番電話に設定し、少しでも不安に感じたら最寄りの警察署へ相談する、宅配便を騙る押し込み強盗対策としては、玄関前に置き配してもらい、しばらく経ってから取りに出る等、教えていただきました。 問合せ先：××



## 福祉部

# 福祉ミニ講座を開催しました

1月25日、仁川小コミュニティ室にて「性的マイノリティについて考える」をテーマに福祉ミニ講座を開催し、21人が参加（内3人はWeb参加）しました。講師の藤原直氏からLGBTの現状についてお聴きし、皆が自分や他人を認め、安心して暮らせる世の中を作っていくためには何が必要か等、多くの気づきをいただきました。 問合せ先：××

